



EL ALCALDE VISITA LA CALLE SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS TRAS FINALIZAR LAS OBRAS

Esta vía que ha sido objeto de una mejora completa, ha quedado abierta al tránsito de vehículos

El Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso, acompañado por miembros del Equipo de Gobierno (RRUU y PP) ha estado visitando la calle Sagrado Corazón de Jesús, una vez que han concluido las obras de mejora de la misma. El motivo de su visita no era otro que encontrarse con los vecinos de la calle para conocer sus opiniones sobre los resultados de esta importante actuación.

Esta vía que ya ha quedado abierta al tránsito de vehículos, según ha indicado Sánchez Alonso se encontraba muy deteriorada debido, no sólo a que en ella no se acometían obras desde hacía más de veinticinco años, sino a que también tuvo que soportar todo el movimiento de camiones que fueron necesarios para la construcción del paseo marítimo del Rompidillo y del puerto deportivo-pesquero.

Así, atendiendo a las reclamaciones de los vecinos, el Equipo de Gobierno (RRUU y PP) incluyó la remodelación de la calle Sagrado Corazón de Jesús dentro del Plan de Barriadas puesto en marcha a finales de la pasada legislatura para mejorar la calidad de vida de los ciudadanos de aquellas zonas que habían quedado más olvidadas. El Alcalde ha comentado que esta mejora promovida por el Ayuntamiento y desarrollada por la empresa Firmes Construcciones y Contratas (FCC), a la que agradeció su trabajo, ha contado con una importante inversión que asciende a algo más de 600.000 euros, es decir más de cien millones de las antiguas pesetas.

Para Sánchez Alonso era un compromiso que el Equipo de Gobierno (RRUU y PP) tenía con los vecinos de esta calle y en definitiva, con el pueblo de Rota y que se enmarca dentro de todo un conjunto de mejoras que se vienen realizando en el entorno de la barriada El Molino, de la cual esta vía es su arteria principal, y que se extiende hasta la avenida San Juan de Puerto Rico.

Lorenzo Sánchez Alonso quiso agradecer a los vecinos la paciencia que ha tenido durante los casi seis meses que han durado las obras y señaló, que aunque se han cumplido los plazos y las obras se han realizado en “un tiempo récord”, no por ello han dejado de ser menos molestas para las personas que allí viven. No obstante, está convencido de que ha merecido la pena puesto que ha significado la sustitución de la red de abastecimiento de agua y de saneamiento, la instalación de una canalización nueva de la red de baja tensión, la colocación de infraestructura para la instalación de la fibra óptica municipal, pavimento, alumbrado y acerado nuevos, así como contenedores de recogida de basura soterrados.

Rota, 9 de Junio de 2008

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es
www.aytorota.es